

Le Caricom étudiera le développement durable dans le cadre de la Semaine de l'énergie



San Juan, 17 novembre (RHC-EFE) Les 15 pays membres de la Communauté Caribéenne, (CARICOM), organisent à partir d'aujourd'hui une Semaine de l'énergie pour étudier des mesures visant à consolider l'économie des pays de la région dans le cadre d'un développement durable.

Dans un communiqué émis par la direction de la Caricom sur son site internet, cette organisation régionale a signalé que les activités qui se dérouleront jusqu'au 22 novembre prochain ont pour objectif de développer une prise de conscience sur le développement économique et énergétique de la région.

Ce communiqué ajoute que « La Semaine vise à augmenter la prise de conscience, à créer une plateforme de dialogue et à promouvoir des actions de transformation à tous les niveaux en réfléchissant au futur énergétique de la Caricom ».

Cet événement annuel a été lancé en 2011 par le Conseil du Commerce et du Développement de la Caricom.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/39431-le-caricom-etudiera-le-developpement-durable-dans-le-cadre-de-la-semaine-de-lenergie>



Radio Habana Cuba